

...im Dorf unterwegs....

Der Spitex-Verein lädt zu einem weiteren Anlass der Rundgang-Reihe ein.

...zu Besuch im Garten vom Chrüterhäsli ...

Freitag, 17. September 2021

- Treffpunkt:** 16.30 Uhr, Gemeinplatz
- Spaziergang:** etwa 45 Minuten (Winterhalde, Reben, Streckmatt). Bitte dem Wetter entsprechende Kleidung und gutes Schuhwerk tragen. Wer direkt zum Häxehüsli kommen will, findet sich dort circa um 17.15 Uhr ein.
- Häxehüsli-Garten:** Therese Eschbach führt uns durch ihren Garten, dessen Umfang und Fülle uns in Bann ziehen wird. Sie vermittelt uns einen Einblick in die Vielfältigkeit der heimischen Heilkräuter. Das Erstaunen darüber, was mitten in unserem Dorf gedeiht – normalerweise für uns nicht zugänglich – wird gross sein.
- Apéro:** anschliessend gibt es einen kleinen Apéro und geselliges Beisammensein.
- Anlassende:** ca. 19 Uhr



Beitrag Tele Basel, 4. August 2021:
«Von Kräuterhexen, Kobolden und Kirchen-Unfällen»